
MINUTA N°. 032 ANTAI-MEF-FLC

06 DE JUNIO DE 2023

PARTICIPANTES:

JOSÉ BENÍTEZ 

OLGA DE OBALDÍA 

VIELKA PINZÓN 

CARMEN MONTENEGRO

TEMAS DE LA REUNIÓN:

Revisión de plantilla de compromisos, borrador levantado por FLC.

SE COMENTO:

 Carmen comenta que el objetivo de la reunión es revisar la propuesta de plantilla que
levantó FLC y socializó con el MEF de cara a evaluar si es viable, si es necesario modificar,
suprimir o adicionar algo. 

 José comenta sobre lo planteado en el borrador, se trabajó de acuerdo con lo conversado
en sesión anterior solo se adicionó según lo recomendado por FSVC los tres documentos
que deberían continuar en el V plan.

 Vielka comenta que el escenario político complica un poco lo que se está trabajando, aún
no tiene directriz precisa sobre la propuesta. 

 José comenta la importancia de dar continuidad al trabajo realizado y tratar de evitar que
se pierda en el cambio, es importante que se sostenga, agrega que se puede colocar mapa
de inversiones, consulta si solo debemos esperar aprobación de la máxima autoridad. 

 Olga comenta que de acuerdo con lo dialogado en reunión de la CNGA y nuestro asesor
para país es dar continuidad a lo que se viene trabajando y adicional si se logra incluir en
nuevo compromiso muy modesto sobre derechos de información con Tribunal Electoral. 
La idea de dar continuidad es cumplir los hitos que no se lograron culminar y adicionar
algo que sea realizable en un año de transición. 

 Vielka comenta que la plantilla hace referencia al año 2025 y excede.
 Carmen  explica  los  tiempos  y  detalles,  comenta  que  conversará  con  Don  Carlos  para

explicar todo el proceso. Explica el ciclo de dos años y que el plan sigue vivo.



 Vielka considera lo más viable que se de esa información a nivel directivo, opina que el
presupuesto ciudadano mantenerlo como buena práctica pero la revisión de medio año es
una expectativa un poco alta.

 José  considera  que  la  ambición  es  como  un  puente  que  favorece  que  la  agenda  de
gobierno abierto de presupuesto se mantiene, es importante tener ese empuje que abra la
puerta,  el  documento más difícil  es el  de fin de año y podrían pensar suprimir lo que
exceda junio 2024. 

 Olga comenta que OGP está claro de lo que los procesos electorales le hacen a la agenda,
comenta la importancia de agregar mapa inversiones que es una relación BID país. 

 Vielka ciertamente mapa inversiones tiene enfoque en GA y es beneficio para el país con la
herramienta, es importante que la sociedad se apropie de la plataforma. Consultar con
Don Carlos si  es viable mencionar mapa inversiones en el  compromiso para que de la
directriz. 

 José,  incluirlo  manda  el  mensaje  de  interés  de  sociedad  civil  en  el  tema  haciendo
referencia a mapa inversiones agrega valor, pero si complica se puede dejar fuera.

 Vielka reitera la importancia del empoderamiento de sociedad civil en mapa inversiones.
 Olga considera relevante difundir y capacitar,  podría ser videos, capacitación, algo muy

sencillo sería comprometerse con elaborar un tutorial  taller,  para correlacionar los dos
trabajos que se están haciendo.

ACCIONES Y COMPROMISOS: 

1. FLC reducir los tiempos 2025, cambios de fecha.
2. FLC incluir la aplicación mapa inversiones.
3. Carmen cita con director de DIPRENA.


